



BPKPAD Resmi Luncurkan Program SI ManTAP

BENGGKAYANG - Penerapan aplikasi Sistem Informasi Manajemen BPHTB dan PBB-P2 (SI ManTAP) resmi diluncurkan, di Aula Terbuka Lantai V Kantor Bupati Bengkayang, kemarin siang.

Diketahui, SI ManTAP sendiri merupakan program integrasi sistem informasi manajemen BPHTB dan PBB-P2 dengan aplikasi-aplikasi pajak lainnya, seperti E-PBB LAMUS DAN SIMPLE MANTAP yang diluncurkan pada bulan Februari lalu.

Kepala Badan Pengelolaan Keuangan, Pendapatan dan Aset Daerah (BPKPAD) Kabupaten Bengkayang, Yustianus menyampaikan bahwa SI ManTAP merupakan aplikasi berbasis Geospasial yang diharapkan dapat membantu mengoptimalkan dalam pemetaan dan mengintegrasikan data pengelolaan pajak daerah.

Dia juga mengucapkan banyak terima kasih kepada unsur terkait, sehingga program SI ManTAP bisa tercipta hingga akhirnya diresmikan. Termasuk diantaranya Bupati Bengkayang, Pimpinian Bank Kalbar Cabang Bengkayang, Kepala Kantor ATR/BPN, Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Kepala Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Satu Pintu, serta Rektor Institut Shanti Bhuana.

Yustianus menjelaskan peran masing-masing unsur sebagai mitra utama tergelong beragam. Seperti misalnya Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil sebagai penyedia data NIK yang akan diintegrasikan dalam data perpajakan daerah di Kabupaten Bengkayang.

Selanjutnya, kata dia, ada Dinas Penanaman Modal dan Perizinan terpadu satu pintu yang turut berperan dalam mengintegrasikan data persetujuan bangunan gedung khususnya data bangunan yang digunakan sebagai tempat usaha.

Terpisah, Bupati Bengkayang, Sebastianus Darwis turut menyambut baik terobosan yang dilakukan oleh Kepala BPKPAD Kabupaten Bengkayang ini.

“Optimalisasi integrasi sistem informasi manajemen BPHTB dan PBB-P2 berbasis Geospasial di Kabupaten Bengkayang yang disingkat SI ManTAP merupakan sebuah terobosan yang sangat baik dari pemerintah Kabupaten Bengkayang, yaitu Bapak Yustianus, ucap Bupati Bengkayang.

Bupati Darwis berharap, kedepan dengan diresmikannya program aplikasi SI ManTAP ini, inovasi pajak daerah bisa lebih dikembangkan. Pertama untuk memperluas tempat-tempat pelayanan. (Sig) •



PERESMIAN : Bupati Darwis bersama hadirin peresmian program SI ManTAP berfoto bersama disela-sela kegiatan, di Aula Terbuka Lantai V Kantor Bupati Bengkayang, kemarin siang.

SIGIT ADRIVANTO/PONTIANAK POST